



Juramento a la Bandera en Victoria: un homenaje cargado de solemnidad, lealtad y memoria histórica



Andrea Jaque

En una ceremonia colmada de solemnidad y profundo respeto, se desarrolló este jueves a las 11:00 horas el tradicional Juramento a la Bandera en la ciudad de Victoria, actividad que reunió a diversas autoridades civiles y militares, parlamentario y representantes de estos. Además de la presencia del comisario de Carabineros y Policía de Investigaciones, miembros del Ejército de Chile y autoridades del mundo religioso.

El acto se llevó a cabo en

conmemoración de un hecho fundamental para la historia militar del país: la Batalla de La Concepción, librada el 9 y 10 de julio de 1882, en la que 77 soldados chilenos del Regimiento 6º de Línea, defendieron con valentía su posición en el poblado peruano de La Concepción, negándose a rendirse ante fuerzas numéricamente muy superiores, ofrendando sus vidas en un acto que marcó para siempre el legado de lealtad y sacrificio del Ejército de Chile.

Durante la ceremonia, fue el Comandante del Regimiento N° 3 de Victoria quien tuvo el honor de tomar juramento a los soldados presentes, renovando el compromiso con los más altos valores institucionales. En el discurso, se destacó que este acto no representa un símbolo de muerte, sino un faro de luz que guía con el ejemplo de la lealtad, la dis-

ciplina y el honor, cualidades que no se dejan en el cuartel, sino que se llevan consigo en cada acto de servicio.

“El Ejército no se construye con palabras, sino con actos”, se expresó con firmeza en uno de los pasajes más emotivos del evento, subrayando que esta ceremonia no sólo evoca hechos heroicos del pasado, sino que también reafirma el compromiso de las

nuevas generaciones con los valores que sustentan la defensa de la patria.

La actividad concluyó con un impecable desfile militar, que otorgó un marco de solemnidad y realce a esta jornada de recogimiento, tradición y memoria, donde se honró la historia, pero también se proyectó un mensaje de unidad, compromiso y vocación de servicio.

